

Le Télégramme

Mercredi 1^{er} novembre 2017

Rando équestre. Le succès après les tracas



Belle affluence au repas champêtre et à la démonstration de lancer de haches offerts au retour des soixante participants de la randonnée équestre des cavaliers du Léguer, dimanche, à Lan Gross Houarn.

Le succès de la randonnée équestre des Cavaliers du Léguer, dimanche, a contrebalancé les péripéties administratives qui ont empêché Guy-Noël Nicolas d'emprunter des chemins sur le territoire pluzunétois. Le président a réussi à trouver d'autres circuits qui, certes, ne comportaient pas de nouveautés par rapport aux éditions précédentes mais qui ont quand même séduit les participants. La fréquentation est meilleure que celle de l'an dernier, avec trente-six cavaliers et treize calèches, dont certains sont venus de Plougras, La Feuillée et

même Concarneau.

Lancer de haches et de couteaux

Le terrain privé mis à la disposition des cavaliers et de leurs montures par la famille du président a permis de réunir tout le monde en début d'après-midi pour déguster une soupe de potiron préparée par Madeleine Nicolas.

La dégustation était aussi l'occasion d'assister aux joutes des lanceurs de haches et de couteaux du cercle celtique de Grâces-Guingamp. La dextérité des lanceurs

avait de quoi impressionner le public. Il n'est donc pas étonnant que cette adresse ait été sacrée en juillet par deux médailles au championnat d'Europe en Hongrie. C'est Adrien Nicolas, récent membre du club de lancer, qui a eu l'idée d'inclure cette animation au retour de la randonnée équestre. Il participe aux entraînements du mercredi et du vendredi sur le pas de lancer couvert et sécurisé de Jacqueline Boof et Jean-Yves Gautier, à Grâces.

▼ Contact

Tél. 06.76.79.32.23.